

NEGOCIATIONS CONVENTIONNELLES DENTAIRES

CONFIRMATION D'UN ECHEC ANNONCÉ

Paris, le 13 avril 2012

Les négociations dentaires se sont conclues hier soir sur un constat d'échec. Le résultat est plus consternant encore que l'accord « a minima » que la CNSD se targuait d'obtenir il y a quelques jours. Le 16 mars dernier l'UJCD a quitté la table des négociations. Aujourd'hui elle se félicite de s'être retirée de cette mascarade.

Au final, l'avenant proposé consiste essentiellement en la réécriture de mesures déjà actées dans la convention de 2006. Qu'on ne s'y trompe pas, les « mesures nouvelles » sont la revente à des pseudo-négociateurs d'engagements non tenus ! Le Directeur Général de l'Uncam pourra quitter ses fonctions avec la satisfaction d'avoir rempli sa mission : « rouler dans la farine » le plus grand nombre possible de professions de santé.

Les « diplomates » de la CNSD et de la FSDL vont devoir maintenant rendre des comptes à la profession. Pour le moins, ils ont fait preuve de naïveté et de légèreté coupable face à un « partenaire conventionnel » qui, depuis cinq ans, n'a jamais respecté sa parole. La profession exige des explications.

Le secteur dentaire a besoin d'une réforme de fond et non de mesurette payées au prix fort. Plus que jamais notre profession a besoin de représentants combatifs et décidés à faire valoir nos intérêts face à l'assurance maladie. En refusant de cautionner ces pseudo-négociations, l'UJCD a prouvé sa détermination. Forte des soutiens qu'elle a reçus de la profession pour cette attitude de courage et de responsabilité, notre syndicat poursuit le combat avec une détermination renouvelée.

Contact presse : UJCD-Union Dentaire - Tél. : 01 44 85 51 21 ■ Fax : 01 46 27 55 34 ■ ujcd@ujcd.com